

MARKT & PRODUKTE

## Neuer Look



Die neue Range von Maisel's Weisse: neuer Look, bekannter Geschmack / Foto: Maisel

Frisches Outfit für Maisel's Weisse: Die Weißbierspezialität erhält neue Etiketten, die den Geschmack mit bayerischem Lifestyle vereinen sollen.

Pünktlich zum Start des Weißbiersommers erstrahlen die fünf Maisel's Weisse Sorten in frischem Outfit. Kräftige und flächige Farben sorgen für eine klare Sortendifferenzierung und die für Bayern typischen Rautenmuster unterstreichen die traditionsreiche Heimat der Familienbrauerei. Die neue Ausstattung betont gekonnt die über 130-jährige Brauerfahrung, die Frische und den Charakter.

„Ein richtiges Weißbier kommt für den wahren Fan natürlich aus Bayern“, erklärt Brauereieinhaber Jeff Maisel. „Händler wie Gastronomen setzen auf unsere Maisel's Weisse, weil wir als bodenständiger Familienbetrieb ganz besonders auf beste Zutaten, höchste Qualität und nachvollziehbare Herkunft achten.“ Bereits in vierter Generation braut die Familienbrauerei aus Bayreuth Bierspezialitäten.